

# STROHGÄU



## Tammer Schüler mit Rap-Song jetzt sogar im Fernsehen

**Tamm** – (red) Mit dem Rap-Song „Freundschaft bauen“ haben es Hauptschüler der Gustav-Sieber-Schule aus Tamm jetzt sogar bis ins Fernsehen geschafft. Den Text für das Lied schrieben sie gemeinsam mit ihrem Lehrer Peter Hömseder. Im Lied geht es um Respekt, Toleranz, Waffenverzicht und darum, dass Hauptschüler eine Menge können.

Das Lied wurde in einem Ludwigsburger Tonstudio aufgenommen und als CD veröffentlicht. Eine ausgezeichnete Kritik kam von Rockstar Udo Lindenberg. Er schrieb den Schülern: „Hey, das ist ja 'n starker Song und 'n guter Groove und hervorragend gerappt. Geil, dass ihr das macht!“ Der Markgröninger Filmemacher Rolf Jost drehte zu diesem Anti-Gewalt-

Song einen Musikclip, dabei schaute ihm ein Fernseherteam über die Schulter. Der Beitrag wird am Freitag, 31. Juli, um 18.00 Uhr in Regio TV ausgestrahlt. Die Sendung heißt „Gut für den Landkreis Ludwigsburg“.

Mehr Informationen gibt es im Internet unter der folgenden Adresse: [www.schulradio-tamm.de](http://www.schulradio-tamm.de). Bild: privat